
 
 

 

 

 
Interpellanza del 13 dicembre 2024: utilizzo campo sportivo e spazi per i giovani 
 

 
Egregio signor Imbesi,  
 
Il Municipio ha preso atto della sua interpellanza del 13 dicembre 2024 e presentata nella seduta del 
Consiglio comunale del 16 dicembre 2024.  
Nella stessa vengono poste alcune questioni riferite all’utilizzo del campo sportivo e spazi per i 
giovani a Riva San Vitale.  
 
Come da lei indicato nel testo, l’area sportiva segnalata  nella rappresentazione fotografica di 
seguito, è così composta:  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

Gruppo Per Riva 
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Verso il fiume Laveggio (giallo): spazi non recintati di proprietà comunale 
 campo da calcio con manto naturale, attualmente omologato per il gioco del calcio fino alla terza 

lega  
 parco giochi 
 spazio verde. 
 
Verso la scuola media e comparto scolastico comunale (giallo): spazi recintati con accesso limitato 
di proprietà comunale 
campo da calcio con manto naturale 
strutture per l’atletica 
campo da tennis. 
 
Comparto istituto scolastico (verde chiaro): spazi non recintati di proprietà comunale 
spazio verde con manto naturale 
campo da basket in cemento  
 
Verso l’Oratorio parrocchiale (rosso): spazio non recintato di proprietà della Parrocchia 
campo verde con manto naturale  
 
Le strutture sportive comunali sono visibilmente in uno stato di vetustà importante, fatto che è stato 
confermato da un rapporto, conferito tramite mandato allo studio Lepori nel corso del 2024. Oltre 
alla manutenzione ordinaria sarà necessario intervenire sulla pista di atletica per permettere di 
prolungare di qualche anno la durata di vita così come ottimizzare i costi di gestione aggiornando 
l’illuminazione con il sistema a luci LED. Un’eventuale richiesta di credito specifica sarà sottoposta 
a breve termine al Consiglio comunale. 
 
L’usura dei campi in erba, del campo da tennis e delle infrastrutture per l’atletica, sono dovute oltre 
che dall’età degli stessi anche dall’ uso importante da parte della società di Riva San Vitale (ASSPO, 
FC Riva, Raggruppamento basso mendrisiotto, tennis club Riva) e, in particolare per quanto attiene 
al campo Laveggio, anche da ragazzi che lo utilizzano impropriamente come area per mountain bike 
o scooter a cui si aggiungono saltuariamente gli atterraggi degli appassionati di parapendio.  
 
Con una presenza di un senso civico maggiore da parte dell’utenza, sarebbe stato pure possibile la 
modifica dell’Ordinanza che disciplina l’occupazione del Centro sportivo comunale anche al campo 
S. Giorgio e non solo al campo verso il Laveggio (art. 3 cpv. 5).  
 
 
Fatto stante le informazioni di cui sopra, rispondiamo alle domande poste nell’ interpellanza  del 
13/16 dicembre 2024 e precisamente:  
 
1. Il Municipio non ritiene di dover mettere a disposizione un luogo e degli spazi adeguati dove poter 
giocare e praticare sport per i giovani? 
Facendo riferimento a quanto indicato nelle premesse iniziali ritiene che gli spazi liberi a disposizione 
dei ragazzi previsti nel centro sportivo e scuole siano molto ampi e accessibili senza restrizioni (fatto 
salvo le partite di calcio o gli allenamenti delle società).  
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A questo si aggiunge il libero accesso del terreno verso l’Oratorio della Parrocchia. 
 
Allo stato attuale il Municipio sta valutando una riorganizzazione dell’intero comparto del Centro 
sportivo che terrà conto certamente delle esigenze dei giovani di Riva San Vitale e non solo, 
portando un ammodernamento totale delle infrastrutture esistenti.  
Nel frattempo giova segnalare che attraverso iniziative puntuali quali il Midnight, il pump track, il Lido 
ma anche attività ricreative quali Sportissima o la passeggiata sul fiume Laveggio destinata alla 
mobilità lenta, possono certamente essere sfruttate per attività libere all’aria aperta e non solo per il 
gioco del pallone.  
 
 
2. La manutenzione del parco giochi, per garantire la sicurezza degli utenti, non andrebbe 
potenziata? 
Il Municipio dispone di un delegato UPI incaricato del controllo dei parchi giochi e impiegato presso 
la squadra esterna comunale.  
Questo ha esaminato lo stato delle aree ricreative sul Comune e previo inventario avvenuto nel corso 
del mese di giugno 2024 si sta procedendo, a tappe, alla manutenzione delle strutture.  
Con la riorganizzazione del comparto, riflessioni saranno pure necessarie riguarda alla suddetta 
struttura.  
 
Va tuttavia rilevato che, anche in questo caso, non sempre vi è il rispetto dovuto verso le attrezzature 
da gioco e che si renderà necessario sensibilizzare maggiormente i fruitori degli spazi pubblici.  
 
Il Municipio e l’Ufficio tecnico restano a disposizione per ulteriori informazioni. 
 
Cordiali saluti.  
 
 
 
 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
 Il Sindaco:  La Segretaria: 
 
 
 
 Antonio Guidali Lorenza Capponi 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tempo impiegato per la risposta: 1 ora e 30 minuti.  


